
Siracusa.  Asili  nido,  la
richiesta di una commissione
d'inchiesta  approda  in
consiglio comunale
Dovrebbe essere portata in consiglio il 5 maggio prossimo la
richiesta di istituzione di una commissione d’indagine sulla
gestione  degli  asili  nido  e  del  servizio  di  refezione
scolastica  negli  istituti  comprensivi  del  capoluogo.  Lo
avrebbe deciso la conferenza dei capigruppo al termine della
riunione del 20 aprile scorso. La richiesta è stata avanzata
da alcuni consiglieri di opposizione e da Simona Princiotta,
che da tempo contesta la gestione dei due servizi da parte del
Comune,  denunciando  una  serie  di  aspetti  che,  se  la
commissione fosse istituita, andrebbero chiariti. Il mancato
inserimento  del  punto  all’ordine  del  giorno  delle  sedute
consiliari è stato aspramente contestato, nei giorni scorsi,
da  Salvo  Sorbello  e  Tony  Bonafede  che,  nel  corso  di  un
incontro  convocato  nella  sala  “Archimede”  del  palazzo
municipale di piazza Minerva hanno parlato di “diritti negati
all’infanzia”.  Sulla  vicenda  sono  in  corso  delle  indagini
nell’ambito di un’inchiesta della Procura della Repubblica.
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